

## **Dandim 0824/Jember : TNI Siap Membantu Pengendalian Inflasi**

**Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.ID**

Feb 22, 2023 - 13:47



JEMBER - Rapat Koordinasi Pengendalian Inflasi yang digelar oleh Bupati Jember, dilakukan dengan diawali olah raga bersama bola volly bertempat dilapangan belakan Kantor Bulog Subdivre Jenber, pada Rabu 22/02/2023.



Setelah melakukan oleh raga bersama dilakukan sarapan bersama dilanjutkan dengan rapat koordinasi (rakor) Tim Pengendali Inflasi Daerah Kabupaten Jember dipimpin oleh Bupati Jember.

Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy S, Ketua DPRD M Itqon Sauqi, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kapolres AKBP Hery Purnomo, Kejari I Nyoman Sucitrawan, Ketua Pengadilan I Wayan Gede Rumega, Sekda Arif Tjahyono, Kadisperindag Bambang Saputro, Kabulog Ahmad Mistari dan Ka BPS Jember Tri Erwandi.

Dalam acara tersebut semua bidang tugas memaparkan langkah dan kendala yang dihadapi dari Kalepala Bulog Subdivre Jember Ahmad Mistari menyatakan, bahwa stok pangan hingga akhir Maret 2023 aman.



Kita memiliki stock beras saat ini 300 ton lebih, sedangkan stock yang ada agar aman harus di kisaran sekitar 500 ton, sehingga kita mendatangkan beras dari Bulog Provinsi Jawa Timur sebanyak 200 ton.

Sementara itu kendalanya adalah di angkutan, kita sangat kekurangan armada untuk operasional operasi pasar, penyerapan dan operasional lainnya, sehingga ini mohon didukung oleh pihak terkait. Jelas Kabulog.

Sementara itu Bupati Jember memberikan kesempatan kepada yang lain hingga kepada Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, sejauh mana TNI mampu membantu pengendalian inflasi, terutama pada kendala-kendala yang dihadapi. Ujar Bupati Hendy S.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam pernyataannya menyampaikan, bahwa TNI sesuai arahan Pangdam V/Brw pada rapat Pengendalian Inflasi di Surabaya pada waktu yang lalu, menyampaikan bahwa TNI akan mendukung penuh pengendalian inflasi di daerah.

Terkait dengan kendala transportasi, kita akan koordinasi dengan satuan TNI di Kabupaten Jember, untuk mengerahkan angkutannya guna membantu Bulog terkait kegiatan pengendalian inflasi ini.

Pada intinya kita TNI siap mendukung pengendalian inflasi daerah, yang penting terkait dengan koordinasi, kita terus koordinasi secara terpadu, untuk mematangkan langkah pengendalian.



Kemudian dalam rangka menjaga ketersediaan sembako di pasaran utamanya menjelang Ramadhan dan Idul Fitri, kita harus mewaspadai pihak-pihak yang berupaya menimbun untuk mencari keuntungan sepihak. Papar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)